



Die Neuendörfer Feldschützen

Vor ein paar Wochen hat der Kantonale GM-Final auf der Schiessanlage Solothurn/Zuchwil stattgefunden, wo die Gruppe «Hamster» mit dem Standardgewehr nach einem spannenden und ausgeglichenen Wettkampf die Goldmedaille geholt hat. Vor etwas mehr als einer Woche hat Matias Flück am Feldschiessen in Wolfwil mit 71 Punkten ohne Ausstich, da kein anderer Gäuer Schütze dieses Resultat zu erzielen vermochte, den Titel des Schützenkönigs nach Neuendorf geholt. Was uns nun besonders freut, ist, dass die Jungschützen von Neuendorf und Härkingen am vergange-

nen Samstag auf der Schiessanlage Neuendorf/Härkingen am Jungschützenwetschiessen in der Einzel- und der Gruppenwertung die Silber- und die Bronzemedaille ergattern konnten. Zu diesen Leistungen gratulieren wir allen ganz herzlich und wünschen allen Schützinnen und Schützen «Guet Schuss» am bevorstehenden Eidgenössischen Schützenfest in Aarau. Laufende Informationen unter www.feldneuendorf.ch.vu. Auf dem Bild: von links, Gruppe Feldschützen Neuendorf I, Gruppe Schützen Oensingen, Gruppe Feldschützen Neuendorf II. (MGT)